

Le président cubain félicite les meilleurs athlètes en 2021



Sur la photo, la sprinteuse Omara Durand, le gladiateur Mijain Lopez et la judoka Idalys Ortiz.

La Havane, 16 déc. (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ce mercredi les meilleurs athlètes de 2021, en point d'orgue d'une année au cours de laquelle le mouvement sportif national a enregistré sa cinquième meilleure performance aux Jeux olympiques.

«Cuba, pleine de gloire, récompense les efforts de ses enfants» a écrit le président cubain dans un tweet où il a ajouté les noms des 10 athlètes les plus remarquables de l'année.

En tête de liste, Mijain Lopez qui a réalisé aux JO de Tokyo l'exploit de remporter son quatrième titre olympique en lutte gréco-romaine et la judoka Idalys Ortiz, multi-médaillée olympique.

La boxe a été choisie comme le sport individuel le plus important, en reconnaissance de sa domination aux Jeux olympiques dans la capitale japonaise, avec quatre titres, et aux Championnats du monde à Belgrade, grâce à trois médailles d'or.

Dans la catégorie des sportifs handicapés, la sprinteuse Omara Durand, primée, et le sauteur Yankiel Robiel Sol ont mérité les plus grands honneurs des autorités et de la presse spécialisée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/280064-le-president-cubain-felicite-les-meilleurs-athletes-en-2021>



Radio Habana Cuba